

Günter Sobeck erhält Ehrennadel des Schachverbandes Sachsen in Gold

Der Schachfreund Günter Sobeck, selbst auch erfolgreicher Sportler mit DWZ und ELO über 2000, ist Abteilungsleiter Schach der USG Chemnitz. Bereits 1986 übernahm er diese Aufgabe. Alle Erfolge des bekanntesten Schachvereins in Chemnitz und Umgebung sind auch in hohem Maße der ehrenamtlichen Arbeit von Günter zu verdanken.

Günter engagierte sich intensiv im Jugendbereich der USG. Besonders stolz dürfte er auf die Verleihung des Großmeistertitels an den Chemnitzer Mathias Womacka sein. Günter Sobeck war der erste individuelle Trainer von Mathias.

Dankbar sind ihm aber auch die Schach spielenden Gehörlosensportler. Von 2000 bis 2006 war Günter Bundestrainer der Gehörlosen-Nationalmannschaft.

Günter Sobeck ist zudem aktives Mitglied der Lehrkommission des Schachverbandes Sachsen, die für die Aus- und Weiterbildung der Übungsleiter verantwortlich zeichnet.

Ungezählt sind die Turniere, die er maßgeblich organisiert hat. Das reicht von Deutschen Meisterschaften über Kinder- und Jugendturniere bis hin zum Chemnitzer Sparkassen-Cup.

Die zehnte Auflage dieses Traditionsturniers im Schnellschach war dann neben dem 60. Geburtstag von Günter auch die geeignete Gelegenheit, die Ehrennadel des Schachverbandes Sachsen in Gold zu überreichen. Dies erfolgte durch den Präsidenten des Schachverbandes Sachsen, André Martin, mit Worten hoher Wertschätzung.

Besonders dankte ihm auch der Organisator des Chemnitzer Jugend Open, Achim Schätz, für seine unermüdliche Unterstützung. Blumen und viel Beifall im voll besetzten Veranstaltungszentrum der Sparkasse Chemnitz bringen zum Ausdruck, dass die Schachfreunde Günter Sobeck für sein Engagement sehr dankbar sind.

